

Kapolres Loteng Dampingi Karo SDM Polda NTB Hadiri Puja Wali Pura Buana Nata Ke-29.

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.POSTMEDIA.ID](https://www.lomboktengah.postmedia.id)

Mar 25, 2024 - 11:39



Lombok Tengah NTB - Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK Dampingi Karo SDM Polda NTB Kombes Pol. I Wayan Gede Ardana, SIK., Msi menghadiri acara Puja Wali Pura Buana Nata ke-29 tahun 2024 bertempat di Pura Buana Polres Lombok Tengah, (24/3).

Peringatan ke-29 tahun Puja Wali Pura Buana 2024 mengandung tema "kia tingkatkan srada dan bakti kita kehadapan ida hyang widhi wasa guna membangun kebersamaan dan toleransi dalam menciptakan kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum polres lombok tengah".

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK selaku pelindung dan penanggung jawab IKBH (ikatan keluarga besar hindu darma) Polres Lombok Tengah mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada bapak Karo SDM Polda NTB, ketua IKBH Polda NTB dan ketua PHDI Kab. Loteng

Iwan juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh panitia atas partisipasi baik itu berupa moril maupun materil atas terlaksananya acara pujawali pura buana nata Polres Lombok Tengah.

"Pelaksanaan upacara ini diharapkan tidak hanya formalitas atau seremonial semata tetapi hendaknya kita ambil maknanya dan implementasinya dalam kehidupan sehari-hari," ujar Iwan.

Iwan menekankan agar tetap meningkatkan toleransi dan kerjasama yang baik dalam setiap kegiatan keagamaan maupun dalam mendukung kegiatan tugas kepolisian guna terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Lombok Tengah.

"Semoga dalam pelaksanaan upacara pujawali pada tahun ini dapat dijadikan sebagai momentum dalam meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta disiplin sebagai landasan dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari dan khususnya bagi anggota Polri agar mampu menjadi suri tauladan selaku pelindung pengayom dan pelayan masyarakat," tutup Iwan.

Untuk diketahui Puja Wali Pura Buana tahun 2024 merupakan perayaan yang ke-29 sejak di bangun tahun 1995 dan beranggotakan 155 orang personel Polres Lombok Tengah. (Adb)